

KABAR TERBARU

Perkuat Silaturahmi Desa Sindanglaya Gelar Acara Halal Bihalal

AndangSuherman - PANDEGLANG.KABARTERBARU.CO.ID

Apr 21, 2024 - 15:01



Halal Bihalal Desa Sindanglaya Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pandeglang

PANDEGLANG, BANTEN, - Memasuki 10 hari kerja setelah libur panjang Hari Raya Idul Fitri 1445 H, Pemerintah Desa Sindanglaya Kecamatan Pagelaran Kabupaten Pandeglang menggelar acara Halal Bihalal, di lokasi wisata Kampung Kadukalahang Desa Sindanglaya, Minggu (21/04/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri seluruh perangkat Desa Sindanglaya, Badan Permusyawaratan Desa (BPD), RT/RW, Tim Penggerak Pemberdayaan dan Kesejahteraan Keluarga (TP- PKK), Tokoh Agama dan Tokoh Masyarakat serta hadir pula Ketua BKMT Kecamatan Pagelaran.

Pada kesempatan itu Kepala Desa Sindanglaya, Raden Hidayat, menuturkan halal bihalal pasca Idul Fitri merupakan bagian dalam merawat kebersamaan aparatur dan staf perangkat desa bersama unsur lain sebagai penggerak pemerintah desa.

Kades juga menghimbau kepada para jemaah pengajian Majelis Ta'lim Desa Sindanglaya untuk terus melaksanakan pengajian rutin. Karena dengan pengajian rutin tersebut kata Raden Hidayat, diharapkan dapat meningkatkan Ukhuwah Islamiah yang erat antar sesama muslim.

"Kami menginginkan hasil pengajian ini, dapat meningkatkan ketaqwaan kita kepada Allah SWT dan bisa menjalin tali silaturahmi yang erat antar ulama khususnya dan kaum muslimin pada umumnya," terangnya

Raden Hidayat kembali menyampaikan, bahwa dengan dilaksanakannya acara halal bihalal ini juga bisa menjalin rasa kebersamaan dan kekeluargaan seluruh pegawai yang ada di Desa Sindanglaya.

Sebagai kepala desa tambah Raden Hidayat, dirinya berharap setelah Hari Raya Idul Fitri ini, seluruh perangkat desa dapat lebih kompak dan semangat dalam meningkatkan kinerja guna memberikan pelayanan kepada masyarakat.

"Mari kita tinggalkan segala hal yang tidak baik di tahun lalu, ganti dengan hal-hal baik di tahun ini dan kita bersama menyatu dalam menjalankan program pembangunan desa," ungkapnya.

Kades Hidayat juga berpesan kepada semua perangkat desa agar mampu menjalankan tugas sebaik-baiknya dan penuh tanggungjawab dalam melayani masyarakat.

"Semoga kita semua diberi keberkahan dan kesejahteraan, sehingga dapat bersama-sama membangun desa dengan penuh semangat, agar menjadi desa yang maju dan bermartabat," pungkasnya (Yung)